## "Euer Engagement ist vorbildlich"

Städtische Realschule Burgsteinfurt vom Jugendrotkreuz als "Humanitäre Schule" ausgezeichnet

Am 29.06.2021 hat das Jugendrotkreuz (JRK) des DRK-Landesverbandes Westfalen-Lippe e. V. die Städtische Realschule Burgsteinfurt als "Humanitäre Schule" ausgezeichnet. Im vergangenen Schuljahr hat die Schülervertretung der Realschule am Projekt "Humanitäre Schule" teilgenommen. Hierzu haben die SchülerInnen die Spendenaktion der Hilfsorganisation GAIN "Helfen macht Schule" unterstützt und Schulmaterialien für Kinder aus bedürftigen Ländern gesammelt, um ihnen einen Zugang zur Bildung zu ermöglichen.

Außerdem haben 30 Schülerinnen und Schüler der Klasse 10a in den vergangenen Monaten an dem JRK-Planspiel "h.e.l.p." teilgenommen, bei dem sie einen fiktiven kriegerischen Konflikt lösen mussten und dabei auch die Grundzüge des Humanitären Völkerrechts kennen lernten.

"Wir sind stolz auf das Engagement unserer SchülerInnen, die sich so vorbildlich für ein humanitäres Miteinander im (Schul-)Alltag einsetzen und viel Zeit in dieses Projekt investiert haben".

(Christine Dartmann, SV-Lehrerin)

Die Auszeichnung als Humanitäre Schule ist Teil einer landesweiten Kampagne des Jugendrotkreuzes. "Wir wollen jungen Menschen Wege aufzeigen, Verantwortung zu übernehmen. Und wir wollen ihnen Mut machen zur eigenen Courage. Davon lebt unsere Demokratie und davon lebt auch das Humanitäre Völkerrecht", sagt Karin

von Heimburg, Vizepräsidentin des DRK-Landesverbandes Niedersachsen und Initiatorin der Kampagne.

"Unserem SV-Team gratuliere ich herzlich zu dieser Auszeichnung und danke für den tollen Einsatz in diesem schwierigen Schuljahr. Es ist einfach vorbildlich, wie sich die Schülerinnen und Schüler für das Projekt und unsere Realschule engagiert haben. Ihr Einsatz für mehr Menschlichkeit ist und bleibt ein ganz wichtiger Bestandteil in einer demokratischen Gesellschaft." (Bettina Weiss, Schulleiterin)



(v. l. n. r: Christine Dartmann (SV-Lehrerin), Lara Ernsting (10a), Anna-Sophie Hövel (10a), Annika Gerdes (10c), Albina Velmishi (10c), Bettina Weiss (Schulleiterin)